



TRANSICIÓN SEGUÍA Y MARGO GLANTZ YA HABÍA RENUNCIADO

»La autora de *Las genealogías* afirma que envió desde hace un mes carta de renuncia al puesto que asumiría en el FCE; el Presidente electo pone ultimátum de 24 horas a Paco Ignacio Taibo II para que él sea el sustituto; vencido el plazo, el escritor dice que aún no decide pág. 24

OCTUBRE
MES DE LUCHA CONTRA
EL CÁNCER DE MAMA

La Razón

DE MÉXICO

www.razon.com.mx

JUEVES 4 de octubre de 2018 » Nueva época » Año 10 Número 2908

PRECIO » \$10.00

KENIA LÓPEZ: FUERZAS ARMADAS DE HOY NO SON LAS DEL 68

Derechos Humanos del Senado pide valorar el trabajo del Ejército

Por Carlos Díaz Barriga

LA PRESIDENTA de esa comisión replica a integrantes de Morena sobre la creación de una Comisión de la Verdad por el caso Iguala

EXIGE NO HACER descalificaciones *a priori* a la Defensa; ve desproporcionada la postura de impulsar apertura de cuarteles pág. 6



Kenia López Rabadán

Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado

“Es obvio que el Ejército del 68 no es el mismo Ejército mexicano que hoy nos acompaña en los municipios, en las entidades federativas... hoy tiene un nuevo rostro que ha estado de la mano con las familias de los mexicanos”

ADELA ROMÁN, edil de Acapulco, López Obrador y Héctor Astudillo, ayer.



AMLO VA POR MANDO ÚNICO EN GUERRERO

El Presidente electo promete enfrentar inseguridad en la entidad con coordinación; el gobernador Héctor Astudillo le pide apoyo para fortalecer el tejido social y una política sin divisiones; por la mañana, López Obrador habla con Trump del plan para frenar migración. pág. 3

Atencos, Encinas y Espriú abren frente ecológico contra NAIM en Texcoco

Ante pobladores de 17 municipios que portaban machetes, el futuro subsecretario de Derechos Humanos dice que esa obra es “un gran error”; el próximo titular de la SCT asegura que problemas financieros no son lo más importante, sino los ambientales; promete consulta legítima. pág. 4

Megaobra, aún en el limbo

- El Presidente electo y su equipo apoyan construir dos pistas en Santa Lucía.
- Tras voces en discordancia ofrece una consulta y abre la posibilidad de concesión.
- Fijan el 28 de octubre para el ejercicio; lo realizará la Fundación Rosenblueth.

En el sexenio, pasan de 286 a 842 instituciones con transparencia: EPN

El Presidente afirma que en el país hoy existe más apertura y es uno de los que poseen mejor regulación en la materia; consolidación del sistema, cuando se vea rutinario acceder a la información. pág. 12



EL MANDATARIO, ayer, con Arely Gómez.

DISCAPACIDAD YA NO SERÁ PRETEXTO PARA NEGAR ACCESO A EDUCACIÓN REGULAR, RESUELVE LA CORTE
Ministros conceden amparo y se pronuncian por un solo sistema incluyente; determinan que es discriminatorio tener una “educación especial” y otra ordinaria. pág. 8

